



8 Pièces

500 m<sup>2</sup>

Réf. 84949966

5 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Nouveauté. Votre référent immobilier local de Mougins Reference Mougins & Reference Lux (Sébastien Menand) vous propose. Superbe propriété de charme au calme absolu dans un des domaines sécurisés les plus résidentiels et prestigieux de Mougins. Villa de 500 m<sup>2</sup> approx sur un magnifique terrain de 10000 m<sup>2</sup> approx (1 hectare) avec piscine. Belle architecture. Ici, vous pourrez vous promener dans votre parc privatif d'un hectare (rare dans un domaine sécurisé) au calme et à l'abri des regards. Belles prestations. Principalement de plain pied. Séjour avec cheminée. Grande cuisine avec ...

Exclusive. Novelty. Your local real estate representative in Mougins Reference Mougins & Reference Lux (Sébastien Menand) offers you. Superb charming property in absolute quiet in one of the most residential and prestigious secure estates in Mougins. Villa of approximately 500 m<sup>2</sup> on a magnificent plot of approximately 10,000 m<sup>2</sup> (1 hectare) with swimming pool. Beautiful architecture. Here, you can stroll through your one-hectare private park (rare in a secure area) in a quiet and private area. Great services. Mainly on one level. Living room with fireplace. Large kitchen with scullery. 5 ...

## REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

